
НА   СЕССИИ

Верховного Совета СССР
В Москве, в Большом Кремлевском Дворце, 29 ноября начала

работу десятая сессия Верховного Совета СССР девятого созыва.
В 10 часов утра открылось первое совместное заседание Совета

Союза и Совета Национальностей Верховного Совета СССР.
Бурными, продолжительными аплодисментами депутаты и гости

встретили товарищей Л. И. Брежнева, Ю. В. Андропова, В. В. Гри-
шина, А. А. Громыко, А. П. Кириленко, А. Н. Косыгина, Д. А. Кунае-
ва, А- Я. Пельше, Г. В. Романова, М. А. Суслова, Д. Ф. Устинова,
К. У. Черненко, В. В. Щербицкого, Г. А. Алиева, П. Н. Демичева,
В. В. Кузнецова,- П. М. Машерова, Б. Н. Пономарева, Ш. Р. Раш и де-

ва, М. С. Соломенцева, Н. А. Тихонова, Э. А. Шеварднадзе, И. В.
Капитонова, В. И. Долгих, М. В. Зимянина, Я. П. Рябова, К. В. Руса-
кова, М. С. Горбачева.

Депутаты единогласно утвердили повестку дня сессии:

1.   О заместителях Председателя Президиума Верховного Сове-
та СССР от Киргизской ССР и Эстонской ССР.

2.  О Государственном плане экономического и социального раз-
вития СССР на 1979 год н о ходе выполнения Государственного пла-

на экономического н социального развития СССР в 1978 году.
3.  О Государственном бюджете СССР на 1979 год и об исполне-

нии Государственного бюджета СССР за 1977 год.

4.  О проекте Закона СССР о гражданстве СССР;
5.  Об утверждении Указов Президиума Верховного Совета СССР.
Верховный Совет СССР единогласно постановил избрать замести-

телями Председателя Президиума Верховного Совета СССР депу-

тата С. И. Ибранмова — Председателя Президиума Верховного Со-
вета Киргизской ССР, и депутата И. Г. Кабина — Председателя
Президиума Верховного Совета Эстонской ССР.

С докладом «О Государственном плане экономического и со-

циального развития СССР на 1979 год и о ходе выполнения Госу-
дарственного плана' экономического и социального развития СССР
в 1978 году» выступил заместитель Председателя Совета Минист-
ров СССР, Председатель Госплана СССР депутат Н. К. Байбаков.

Говоря о ходе выполнения Государственного плана экономиче-

ского и социального развития СССР в этом году, докладчик отме-

тил, что национальный доход, используемый на потребление и на-

копление, по сравнению с 1977 годом 4 увеличится на 4 процента, или
почти на 16 миллиардов рублей, а за три года пятилетки — на

48 миллиардов рублей. Преобладающая часть национального дохо-
да — около трех четвертей — направляется на решение главной
задачи — повышение народного благосостояния.

Устойчивыми темпами развивается социалистическая промышлен-

ность — ведущая 'отрасль нашей экономики. Объем промышленного

производства в текущем году увеличится по сравнению с 1977 го-

дом на 28 миллиардов рублей, или на 5 процентов против 4,5 про-

цента по плану, а за три года пятилетки — на 16 процентов, или
более чем на 82 миллиарда рублей. Улучшилось качество продукции.

Более чем 59 тысячам изделий присвоен государственный Знак ка-
чества.

Собран самый высокий за всю историю страны урожай зерновых

— 235 миллионов тонн. Значительных успехов добились и хлопко-

робы страны.

Успехи в развитии материального производства позволили после-
довательно осуществлять крупномасштабную социальную програм-
му, намеченную XXV съездом КПСС. Среднемесячная заработная
плата рабочих и служащих, оплата труда колхозников и обществен-
ные фонды потребления будут несколько выше, чем намечалось
планом на текущий год. За три года пятилетки страна получит 323
миллиона квадратных метров жилья, что дало возможность улуч-
шить жилнщно-бытовые условия  около   32   миллионов человек.

Проект Государственного плана экономического и социального
развития СССР на 1979 год, продолжал докладчик, направлен на
дальнейший подъем народного хозяйства, повышение уровня жиз-

ни народа и укрепление обороноспособности страны.

Его задания предусматривают повышение темпов развития эко-
номики, улучшение показателей эффективности производства и

прежде всего роста производительности труда и экономии материаль-

ных ресурсов, ускорение технического прогресса, достижение лучшей
сбалансированности в развитии народного хозяйства. Национальный
доход увеличится в 1979 году на 4,3 процента, или на 18 миллиар-
дов рублей. Выпуск промышленной продукции намечено увеличить
на 5,7 процента.

В плане установлены задания по ускорению научно-технического

прогресса во всех отраслях народного хозяйства, повышению техни-

ческого уровня производства, применению прогрессивной технологии,

освоению новых видов продукции. Большое место уделено разви-

тию отраслей промышленности по производству товаров народного

потребления,  повышению их качества и расширению  ассортимента.

Одной из основных задач плана на 1979 год является реализа-

ция разработанной партией долговременной комплексной программы

интенсификации сельского хозяйства и решений июльского (1978 г.)
Пленума ЦК КПСС. Объем валовой продукции сельского хозяйства
на будущий год определен на уровне пятилетнего плана, что на 5,8
процента выше ожидаемого выполнения за 1978 год. Прирост про-

изводства продукции земледелия и животноводства намечается

обеспечить в основном за счет интенсивных факторов.

В плане предусмотрено дальнейшее укрепление материально-тех-

нической базы сельского хозяйства. В соответствии с заданием пяти-
летнего плана намечается комплекс мероприятий по дальнейшему
развитию сельского хозяйства Нечерноземной зоны РСФСР, на что
направляется на 15 процентов больше капитальных вложений, чем

в 1978 году.

Важнейшее место в плане на 1979 год отводится дальнейшему
росту благосостояния советского народа. Реальные доходы на душу

населения намечено повысить на 3,3 процента. Выплаты и льготы на-
селению из общественных фондов потребления возрастут на 4,5 мил-

лиарда рублей и составят 110 миллиардов рублей. Намечено повсе-
местно завершить повышение ставок и окладов среднеоплачиваемых
работников непроизводственных отраслей.

В 1979 году за счет всех источников финансирования будут по-
строены жилые дома общей площадью 112,3 миллиона квадратных
метров, что 'превышает ожидаемое выполнение за 1978 год и задание
пятилетнего плана. Планом намечается дальнейшее развитие науки,

народного просвещения, образования, культуры. Предусматривается
дальнейший подъем экономики и культуры всех союзных республик.

С докладом о Государственном бюджете СССР на 1979 год и об
исполнении Государственного бюджета СССР на 1977 год высту-
пил министр финансов СССР депутат В. Ф. Гарбузов. Доходы Госу-
дарственного бюджета на 1979 год предусмотрены в сумме 269,1
миллиарда рублей и расходы — 268,8 миллиарда рублей, с превы-
шением доходов над расходами в 280 миллионов рублей.

Затем на раздельных заседаниях палат депутаты приступили к
обсуждению докладов.

(ТАСС)

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

Орган    Сланцевского    горкома    Коммунистической    партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

ТРУДА КОЛЛЕКТИВА

24 октября коммунисты филиала швейного объединения
«Маяк» единогласно проголосовали за принятие швеи-моторист-

ки бригады № 6 Евгении Вячеславовны Ивановой в члены Комму-
нистической партии Советского Союза. При отличном качестве

работы она ежемесячно добивается высоких показателей в со-

циалистическом соревновании, перевыполняя производственный
план на 30—40 процентов. Е. В. Ивановой неоднократно присваи-

валось звание «Лучший по профессии». Она профгрупорг
бригады.

Фото Ю. Терентьева.

РЕМ0НТН0-МЕХАНИЧЕСКИЙ ЗАВОД ----------- —

ЕСТЬ ПЛАН ТРЕХ ЛЕТ1
Вчера коллектив нашего за-

вода одержал большую трудо-
вую победу — выполнил план

трех лет пятилетки по объему
производства. Весь' следующий
месяц ремонтники будут тру-

диться в счет плана 1979 года.

Взяв нужное ускорение еще
в начале пятилетки, коллектив

в первый год сэкономил 3 дня,

во второй — 6, а нынче — 13
дней. Особенно   весом вклад в

общий успех предприятия тру-

жеников участка горношахтно-

го оборудования, бригад В. П.
Позднякова, С. Г. Романова,
которые также сегодня ведут

счет четвертого года пятилет-
ки.

В. ВОЛКОВ,
секретарь партбюро ре-

ионтно - механического
завода          объединения
«Ленинградсланец» .

НОВАЯ
ПРОДУКЦИЯ

Выпуск двух новых видов

продукции обязались освоить

нынче труженики мясокомби-
ната. Это решение успешно

осуществляется. Произведено
5,4 тонны колбасы с козинатом

натрия при плане 10 тонн и

выработано 3,5 тонн копчено-

стей в оболочке.     Как и всю

продукцию, труженики мясо-

комбината сдают, как правило,

новые виды изделии с первого

предъявления и не ниже пер-

вой категории качества.

Всего же с начала пятилет-

ки коллектив увеличил ассор-

тимент выпускаемой продукции

на пять новых изделий. Боль-
шую часть их осваивали ра-

ботники колбасного участка,

возглавляемого В. М. Василье-
вым.                  В. ПЕТРОВА.

Животноводство— фронт ударный

ПРИВЕСЫ    РАСТУТ
Хороших показателей добились в октябре телятницы фермы

Загривье совхоза «Сланцевский» Т. С. Грицук и В. П. Ящихн-
на, работающие в паре. В среднем за сутки каждая телочка в
их группе прибавляла в весе на 870 граммов при плане 650.
Это результат тщательного ухода Телятниц за своими подопеч-
ными, соблюдения рациона кормления.

Т. ШИХОВА.

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ
а

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА ВЛКСМ

Состоялось очередное заседа-

ние бюро ГК ВЛКСМ. Рассмот-
рен ход выполнения ряда по-

становлений.
Утверждены также вновь из-

бранные секретари комсомоль-

ских организаций. Звание «ком-

сомольско-молодежный» при-

своено коллективам магазина

№ 38 («Уралочка»), столовой
№ 10 (комбинат «Стройде-
таль»), бригадам Н. И. Павлю-
ченкова (шахта «Ленинград-
ская»), Ю. В. Погорелова (шах-
та № 3).

ПРОШЛО СОБРАНИЕ
28 ноября состоялось отчетно-

выборное комсомольское собра-
ние в горбыткомбинате. О рабо-
те комитета комсомола за год

рассказала секретарь комсо-

мольской организации В. Тара-
нуха. На собрании выступили

Г. Коромыслова, Н. Бутуэова,
Л. Воробьева, Т. Сергеева,
Н. Анашова, М. Соболева. С
резкой критикой работы комите-
та комсомола выступили секре-

тарь партийной организации

комбината Г. А. Боголюбова,
председатель профкома В. Н.
Шаболнна и заведующая сек-

тором учета членов ВЛКСМ и

финансов Н.  Ракуза.
Секретарем комитета комсо-

мола избрана Н. Максимова.

ДИСПУТ В ЦЕХЕ
Недавно в ОТК завода

«Сланцы» прошел диспут для

молодежи «О времени и о се-

бе». Организован диспут был
работниками         объединенной
районной библиотеки: заведую-

щей нестационарным обслужи-
ванием Н. Т. Федоровой, мето-

дистом Н. П. Провалинской. В
организации' участвовали про-

пагандист О. В. Зинченко и

инженер 3. В. Дорофеева. Мо-
лодежь отвечала на вопросы,

которые волнуют ее сейчас:
«Что ты думаешь о своем по-

колении?», «В каком историче-

ском событии ты хотел бы уча-

ствовать?» и другие. Эти воп-

росы обсуждали дружно, не-

принужденно. Вспомнили о ли-

тературных героях — наших

ровесниках — Павке Корчаги-
не, Женьке Столетове.

Такие диспуты расширяют

кругозор, сплачивают коллек-
тив.

0. МАРЧЕНКО,
лаборант ОТК завода

«Сланцы».

ВПЕРВЫЕ
В зональных соревнованиях

на первенство РСФСР среди

мужчин принимал участие уче-
ник 10-го класса школы № 11
комсомолец Сережа Григорьев.
Впервые в шахматной истории
Сланцев десятиклассник полу-
чил звание кандидата в маете*
ра спорта СССР по шахматам.
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Работать без травм и аварий
Семинар по охране труда и тех-

нике безопасности состоялся на

шахте.№ 3. Тема его — опыт пере-

довых коллективов шахты № 3, ра-

ботающих без производственного

травматизма.'  '

Открыл семинар главный инже-

нер объединения «Ленинградсла-
нец» Г. Б. Фрайман. С задачами

общественных инспекторов по ох-
ране труда на современном этапе

ознакомил   собравшихся   главный

ш

с ПОМОЩЬЮ
АВТОМАТИКИ
КАФАН (Армянская ССР).

Наполовину сокращен штат
сборщиков на светотехниче-
ском заводе объединения
«Армэпектроевет». Окончив
курсы, тридцать бывших ма-
стеров сборки стали налад-
чиками и операторами по-
точных пиний. Их прежнюю
работу выполняют теперь
автоматы. Сейчас конвейер
выдает 7.200 заготовок в

'час — вдвое больше, чем
при ручной сборке.

Благодаря новой технике
и прогрессивной технологии
все предприятия объедине-
ния наращивают выпуск про-
дукции только за счет по-
вышения производительно-

сти труда.

ОБНОВЫ   ДЕТЯМ
ТЕЛАВИ (Грузинская ССР).

Несколько новых видов дет-
ской одежды будет выпу-
скать цех, вступивший в
строй на местной швейной
фабрике, обновы, изготов-
ленные здесь, уже в этом
году получат десятки тысяч
ребятишек.

(ТАСС)

П

В Москве торжественно

открыт памятник Я. М.
Свердлову — замечатель-
ному революционеру-ленин-

цу, выдающемуся деятелю
Коммунистической партии и

Советского государства.

Монумент, сооружен по

проекту скульптора Р. Е.
Амбарцумяна и архитектора

Б. И. Тхора.

.   НА   СНИМКЕ:      памятник

Я.  М.  Свердлову.

Фотохроника ТАСС

технический инспектор   труда   ЦК
углепрофсоюза Л. Н. Рубинский.

Опытом работы бригады без
травм и аварий поделился , брига-
дир горнорабочих очистного забоя
с участка № 1 шахты № 3 Н. Е.
Алещенков. Выступили также глав-

ный инженер шахты в! И. Елфи-
мов, начальник участка № 1 шахты

№ 3 Г. М.Янчинский, заведующий
травматологическим отделением

ЦРБ И. А. Лесюн.

О роли общественных инспекто-

ров по охране труда говорил на

семинаре участковый горнотехниче-

ский инспектор В. И. Вытпов.
О работе, проводимой по улуч-

шению техники безопасности на

шахте имени СМ. Кирова сказал

заместитель главного инженера

шахты К. И. Ширенко.
Можно ли организовать работу

так, чтобы не допускать случаев

травматизма на пр9изводстве? Ут-
вердительный ответ на этот воп-

рос 'дал""состоявшнйся семинар.

В. ПЕТРОВА.

В желез'нодорожно-упаковочиом цехе цементного завода рабо-
той профсоюзной организации руководит бригадир слесарей по ре-

монту технологического оборудования Алексей Леонтьевич Сенни-
ков. Отличный специалист, он пользуется заслуженным авторитетом
у   товарищей   по работе.   Его   фотография занесена на заводскую
Доску почета.                                      ......

Фото Ю. Терентьева.

В горкоме НК

РАБОТАТЬ
АКТИВНЕЕ

О
На заседании горкома народ-

ного контроля обсуждена ра-
бота группы народного контро-
ля погрузочно-транспортного

управления производственного

объединения «Ленинградсла-
нец».

Группа народного контроля

состоит из 12 человек. В нее

входят представители всех

служб управления.

В октябре народные контро-

леры проверили выполнение ме-
роприятий по подготовке погру-

зочно-транспортного управле-

I ния к работе в зимних услови-

ях. Результаты проверки были
переданы на рассмотрение пар-

тийного бюро, которое приняло

конкретные меры по устранё-.
иию недостатков. За непринятие

должных мер ■ по подготовке

хозяйства к работе в зимних ус-

ловиях часть руководителей
служб была' привлечена к пар-

тийной' "ответственности. На-
чальнику участка сигнализации

и связи А. В. Коренчук объяв-
лен выговор.

Вместе с тем, в работе груп-

пы НК отмечены недостатки.

Не всё народные контролеры

принимают активное участие „в

работе^ на стенде «Народный
контроль — в действии» не

всегда отражаются результаты

устранения недостатков, выяв-

ленных во время проверок.

Группа мало уделяет внимания

производственно - финансовой
деятельности предприятия.

В принятом постановлении

горкомом НК намечены кон-

кретные меры по улучшению

работы народных' контролеров

погрузочно-транспортного' уп-

равления.

В ПОСЛЕДНИЕ два с лишним

года основной; заботой адми-

нистраций, : парткома, объединения
«Ленинградсланец», партийной ор-

ганизации шахты «Ленинградская»
было обеспечение устойчивой ' ра-

боты головного предприятия объ-
единения. В целях повышения ро-

ли партийной организации в моби-
лизации коллектива на решение

производственных задач в начале

этого года по решению областно-
го и городского комитетов партии ,

была изменена структура нашей
партийной организации: создан

партийный комитет шахты, цехо-

вые парторганизации, на важней-
ших участках, в частности, горных,

остались партгруппы.

Что это дало?
Главное — повысился   уровень

всей организационно-массовой   ра-
боты. Наша  партийная   организа-

ция довольно крупная. Она   объ-
единяет в своих рядах   364   ком-

муниста   и   кандидата   в   члены

КПСС, занятых на отличающихся

по специфике труда участках. Тут
и обогатительная   фабрика, и до-

бычные    участки,   энергослужба...
Кроме того,   в   нашу   партийную
организацию      влилась     большая ;

группа коммунистов аппарата уп-

равления    объединения     «Ленин-
градсланец». Несмотря   на   общие
конечные цели, у каждого коллек-

тива   много   своих,   отличных   от ,

других, забот и проблем.   Многие 1
из них требуют  партийного  влия--

ния,  обсуждения ' на    партийных
собраниях. При старой структуре,

это не всегда  удавалось   сделать:'
внимание     партийного     комитета

болше было сосредоточено на ра-

боте горнодобычшдх участков. Ча- \
ще всего именно эта  задача   вы-

носилась   и   на   обсуждение всей.-
партийной организации; откровен-'-
но говоря,  не всем   коммунистам

было интересно на таких собрани-
ях, некоторые оставались в сторо-

не от обсуждаемых проблем.
Новая структура дает возмож-

ность доходить до каждого ком-

муниста,' до' каждого члена трудо-

вого коллектива через   партийные

бюро цеховых парторганизаций и

партгрупоргов. На шахте создано
6 цеховых партийных организаций
и 1 1 партгрупп. Число партийных
активистов возросло с 21 до 68.

Особое значение партком шахты

предложении, которые нашли от-

ражение в планах, мероприятий
парткома шахты и цеховых пар-

тийных бюро.
Новая структура дала возмож-

ность улучшить   работу по росту

ПРЕИМУЩЕСТВА
НОВОЙ   СТРУКТУРЫ
ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ИНИЦИАТИВА.ПОИСК. РЕЗУЛЬТАТ

в период реорганизации придавал рядов партии. Особенно радует,

выборам состава бюро цеховых ор- что увеличился приток в партию

ганизаций. Мы не ошиблись в их рабочих из добычных: и проходче-

ских бригад, где до этого была
низкая партийная прослойка. Это
— результат кропотливой работы

подборе. Н. И. Павлюченков,
А, И. Щелканов, Д, К. Паннатос,
В. А Юдчиц,    М.   К.   Пашкевич,
И. Я. Яковлев активно участвуют  непосредственно    в    коллективах,

в работе своих организаций, вно-

сят определенный  вклад   в   рабо-
ту партийной организации объеди-
нения.

Партийный комитет шахты по-

стоянно наделивает цеховые парт-

организации и партгруппы на ре-

шение вопросов, способствующих
улучшению дел. в коллективах.

Так, в мае на партийном собрании
коммунистов добычных участков

обсужден вопрос «О возрастании

роли мастера и бригадира на про-

изводстве в свете требований
Центрального Комитета КПСС».
Выполнение постановления этого

собрания позволило добиться не-

которую ведет партийное бюро
добычных участков под руковод-

ством его секретаря, бригадира-
наставника  В,  А.  Юдчица.

Все сдвиги говорят о преиму-

ществах новой структуры партий-
ного руководства. Но надо при-

знаться, что пока не все ее. резер-

вы мы используем до конца. Ма-
ло еще уделяем внимания социа-
листическому соревнованию, рас-

пространению передового опыта.

И не случайно рядом с бригада-
ми И, Я. Яковлева и Ц. И. Ма-
рина, которые взялись выполнить

пятилетний план за 4,5 года, ра-
ботают отстающие коллективы. Не

которого     сокращения     перевода                        добиться   слаженной

1^^11Т^^Х* & 2™   Работы многочисленных служб на
сток, стабилизировать состав бри-   ^ гяхтр  ВЫГ)Я йг,тять чр-пп/ю   гистр-

гадиров, улучшить воспитательную   шахт е. выработать четкую   систе
■ адирио, уч 1ш„1о ои^.т.си^.оп^^         эффективного контроля за про

работу в  трудовых  коллективах.        ^ ^ч^"- 1 " 0 "" 1 " липц^л с а ,^^
^    _         •'                    Г ̂  ^              л      "■"            ,                            ПРТТР1ТМРМ        ПГ»РПЫТЯТР.ТТТ,НГШ        ПЯППТ1.

В цеховых организациях добыч
ных участков, энергомеханической
службы и обогатительной фабри-
ки стали больше уделять внима-

ния активности коммунистов на

собраниях и их явке. Так, в ны-

нешнем году на собраниях цехо-

вых партийных организаций и

партгрупп выступило 218 комму-

нистов, что на 76 больше, чем в

прошлом   году.   Они    внесли    80

ведением   воспитательной   работы
руководителями  всех звеньев.

Все эти «узкие места» отрица-

-тельно сказываются на деятельно- .

ста отдельных трудовых коллекти-

вов, И мы. стремимся исправлять

их, совершенствуя систему партий-
ного руководства.

Н. ЕРУНОВ,
секретарь парткома шахты
«Ленинградская».

ПОВЫШАТЬ РОЛЬ
ЗАВКОМА

а

Профсоюзная    ш из н ь

Закончилась отчетно-выбор-
ная кампания в профсоюзной
организации регенератного за-

вода. Завершилась она конфе-
ренцией, на которой с докла-

дом о деятельности заводско-

го комитета профсоюза за от-

четный период выступил пред-

седатель завкома А. А. ДЕНИ-
СОВ,                                                         этого же цеха,  во ' главе которых

В ответ на Письмо ЦК КПСС, Т, А, , Карлова, Н. А. Врсильченко,
Совета Министров СССР, ВЦСПС Л, И, Васильева, рабочие шиноре-

м ЦК ВЛКСМ «О развертывании монтного цеха В, А, Ильин, А, В,
социалистического соревнования Флегантов, А. А. Дубровский,
за выполнение и перевыполнение Готовясь к празднованию 20-ле-

плана 1978 года и усиление борь- тия движения \ а А коммушстте ..

бы за повышение эффективности ское отношение к т р СУ 4 по 30

производства и качества  работы»  сентяб           „„„вд™ заводско-

в коллективе завода, насчитываю-
щем более полутора тысяч   чело

век, было развернуто трудовое со-

перничество по достойной встрече

первой годовщины новой Консти-
туции СССР, проходившее под де-

визом «Задание трех лет пятилет-

ки — к 7 октября 1978 года», В
нем приняли участие 447 трудя-

щихся завода. Победителями это-

го движения   стали . заготовщица-

го комитета проводилась двадца-

тидневная вахта ударников ком-

мунистического труда Централь-
ный штаб подвел итоги этого со-

ревнования и определил победите-
лей его. Всего на заводе в движе-

нии за коммунистическое отноше-

ние к труду ' в настоящее время

участвует 1,392 человека. Высо-
кое звание ударника коммунисти-

.   ческого труда присвоено 849 рабо-
пошивальщица   .вдха      резиновой   ч       колл^АТ ивам, 10, бригад, в ко-

обуви  Л, В, Заццева,    выполнив-.   торых  трудится   192 ^ ел0 ^ К а   и,

шая пятилетнее задание'  в    июле   как отмечалось выше, отделу ОТК.

текущего года, коллективы бригад   Широко  развернулось   на   заводе

1 соревнование за звание «Лучший
по профессии», итоги которого

подводятся поквартально.

Однако в организации социали-

стического соревнования на реге-

нератном заводе пока немало не-

достатков. Главный из них — от-

сутствие должной гласности. Это-
му вопросу заводской комитет в

отчетный период не придавал

должного внимания. В большин-
стве цехов нет стендов, отражаю-

щих ход выполнения социалисти-

ческих обязательств.

При высокой активности прохо-

дило обсуждение деятельности ко-

митета профсоюза за отчетный пе-

риод, В нем принял, участие пред-

| седатель профкома ЛПО «Крас-
ный треугольник» Л, Э. Семашке-
вич, В работе конференции приня-

ли участие также заведующий орг-

отделом ГК КПСС Г. Г, Михай-
лов и заместитель генерального

директора объединения «Красный
треугольник» В, Д, .Мекш,

В принятом делегатами конфе-
ренции постановлении кашли отра-

жение все высказанные в докладе

и выступлениях критические заме-

чания и предложения, направлен-

ные на улучшение профсоюзной
работы на заводе.

Г. СЕРГЕЕВА,
рабкор.

ПО СЛЕДАМ

НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ
Жители нашего , города

Г, Иванов и 3, Вишнякова пи-

сали в редакцию газеты «Зна-
мя труда» о том, что в продо-

вольственных магазинах, как

правило, конфеты расфасованы
по 300 граммов в пакете, что

очень неудобно для покупате-

лей.

Копия письма была направле-

на директору горторга Н. В.
Кореховой. В ответе редакции

она согласилась, что такая фа-
совка не может соответство-

вать спросу, В торге издан при-

каз за № 142 от 20 ноября 1978
года о фасовке кондитерских

изделий в процентном отноше-

нии от поступившей партии, то

есть 20 процентов конфет опре->

деленного наименования от по-

ступившей партии работники
магазина обязаны расфасовать
в пакеты по 100 граммов, 50
процентов — по 200, и 30 про-

центов — по 300 граммов.
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НЕДАВНО наша страна отме-

тила знаменательную дату —

150-ле'ТИё- Со дня рождения вели-

кого русского писателя Л, Н.
Толстого. Наша секция' приняла

активное участие в подготовке и
проведении этого юбилея. Члены
секции подготовили новые темы

лекций: «Жизнь к творчество

Л, Н. Толстого» (лектор Л, А,
Ходжаева), «Лев Толстой — пи-

сатель и человек» (лекторы Ю, В,
Сазонов и Е; И, Пригожий), «Чем
современен Толстой?» (лектор
И. В. Серова), «Толстой как пе-
дагог» (лектор  Г,  В,  Фурова).

Чтение лекций не ограничено

юбилейной датой. Они актуальны

и могут быть прочитаны в любое

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

ГРАНИ ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ РАБОТЫ

РАСКРЫВАЙ мир лит
время и в люоон аудитории.

Подготовлены лекции и на дру-

гие темы, такие, как «Великая
Отечественная война в художест-

венной литературе», «Роль худо-

жественной литературы в комму-

нистическом воспитании трудящих-

ся», «Современная советская поэ-

зия», «Жизнь и творчество
В, Шукшина», «Жизнь и творчест-

во С, Есенина», «М, Светлов —

поэт революции» и другие.

Планируем подготовить ряд лек-

ций к юбилейным датам: к 180-
летню со дня рождения А, С,
Пушкина, к ЗО-летию А, Суркова
и И, Сельвинского, к 35-летию со
дня гибели Мусы Джалиля, В
процессе подготовки находятся

такие лекции, как «Литература
нравственных исканий» (лектор
Л, К, Маркелова), «Зарубежная
литература на современном этапе»

(лектор М.  К.  Арсентьева),
Продолжает    работу    лекторий

по  изобразительному искусству   в

школе № 3, В текущем учебном
году будет здесь прочитан цикл

лекций силами преподавателей ху-

дожественной школы. Первую лек-

цию цикла — «Советское изобра-
зительное искусство на современ-

ном этапе» — прочитала преподава-

тель В, С. Балашова,
В плане у нас также и лекто-

рий по   музыкальному   искусству.

Надеемся,  что  в  скором  времени

такие  лекции    организует    музы-

кальная   школа   (директор   А,  А,
Семенов)   в  школах №№  1,4,

М. ХАИКИИА,
председатель секции по ли-

тературе   и   искусству   го-

родской организации обще-
ства «Знание».

ПРИ входе в абонементный- зал

центральной районной библио-.
теки висит стенд, на котором в ви-

де небольших книжек, оформлен-
ных библиотекарями, отзывы чита-

телей. Отзыв, как и любая другая-

форма работы на абонементе, ис-
пользуемая для _ рекомендации

книг, — активное средство пропа-
ганды литературы, воспитания чи-

тательского интереса.

Работа с отзывами читателей
— не новая форма в библиотечной
практике. Большое значение име-
ют устные отзывы. Когда читатель

возвращает прочитанное издание

на абонементе, делится мыслями

с библивтекадем, окружающими,

он и сам, порой, не подозревает

того, что становится пропаганди-

стом книги.

В нашей библиотеке много по-

добных "помощников библиотека-
рей. Среди них Галина Харитоно-
ва, Раиса Васенко, Валентин Боч-
ков. Когда, например, Валентин
говорит о прочитанных им исто-

рических романах, то обязательно
узнаешь какие-то дополнитель-

ные сведения об авторе, которые

читатель почерпнул из различных

печатных источников. Наши посе-

тители 6 интересом берут из его

рук книги. Думается, такие уст-

ные отзывы нужно записывать

каждому библиотекарю. У нас на

молодежном абонементе такая ра-

бота уже начата.

Получая отзывы, мы и сами

лучше узнаем читателя, так как,

говоря о прочитанном, он как бы
рассказывает и о себе, своем ми-

ровоззрении, интересах, отношении

к различным сторонам нашей жиз-

ни. Есть и такие' читатели, кото-

рые не соглашаются с автором по

определенным позициям или во-

сторгаются произведением, если

оно отразило его мнение. Об этом

говорят отзывы таких читателей,
как Е. И, Пригожина на повесть

Д. Гранина «Клавдия Вилор»,
В. А. Чуркина — на роман Семе-

нихина «Жили два друга». Это
наши читатели-ветераны, которые

никогда не. остаются равнодушны-

ми к прочитанному, затевают ин-
тересные обсуждения произведе-

ний,

У нас неоднократно бывал пи-

сатель, наш земляк, Николай Дми-
триевич Кондратьев, Он знакомил-

ся с отзывами на его докумен-

тальную повесть о Германе Ло-
патине «Пока свободою горим».

Писателя заинтересовал отзыв

Р. Васенко, и он захотел встре-

титься с ней.

Наконец, отзыв читателя — по-

мощник в массовых мероприяти-

ях, которые организует коллектив

библиотеки. Был у нас^акой слу-
чай. Как-то мы вывесили отзыв

на книгу «В- те суровые годы» —

очерки о женщинах Ленинград-
ской области, участницах Великой
Отечественной войны, В Сланцах
проживает \ много родственников

славных партизанок Шуры Михай-
ловой и Лизы Журавлевой, зажи-

во погребенных фашистами. Наши
читатели назвали имена сестер

погибших девушек. Мы побывали
в их семьях. Затем совет ветера-

нов дал адрес составителя сбор-
ника Екатерины Васильевны Ме-
лиховой, с которой у нас завяза-

лась переписка. По желанию чи-
тателей позже мы организовали

встречу с родными погибших , и

участниками партизанского движе-

ния. Встреча была очень эмоцио-

нальная, нельзя было равнодушно

слушать рассказы родных и близ-
ких, однополчан о жизни и под-

польной работе Лизы Журавле-
вой и Шуры Михайловой.

Работа с отзывами читателей
среднего, старшего возраста в

библиотеке уже не вцзываёт та-

ких трудностей, как с молодежью.

Это связано с тем, что в молодом

возрасте еще только формируют-
ся вкусы. Чтобы влиять на них,

вести воспитательную работу,
библиотекарь обязательно должен

знать, а что представляет тот или
иной молодой читатель. Поэтому
в настоящее время особенно при-

стальное внимание уделяем работе
с отзывами на книги, которые

делает молодежь,

Л. ХОДЖАЕВА,
зеведующая отделом обслу-
живания.

Из редакционной  почты

ИНТЕРЕСНАЯ
ЭКСКУРСИЯ

В один из октябрьских дней
наш класс ездил в Ленинград-
ский цирк. До начала представ-

ления у нас оставалось три ча-
са. Все это время мы использо-

вали на экскурсию по Ленин
граду. Побывали на Дворцовой
площади, проехали по набереж :

ной Невы, посмотрели на крей-
сер «Аврора».

Из окон автобуса мы увидели

Невский проспект, были в му-

зее, посетили выставку «Ленин-
град сегодня и завтра». За все

это хочется поблагодарить во-

дителей пассажирского авто-

предприятия П. Ф. Рогова и

Н. П. Харева, а также члена

родительского комитета Л, К.
Иванову,

Ира МАТВЕЕВА,
ученица 6 «Б» класса- шко-

лы № 5.

МОЛОДЕЖЬ И ПРОИЗВОДСТВО

Повар   Л.Никитина
Людмила Никитина получила ат-

тестат об окончании школы и по-
ехала поступать в кулинарное учи-

лище в Великие Луки, Когда узна-

ла, что группа кондитеров уже на-

брана, очень расстроилась — ведь

это была ее мечта. Заметила за-

плаканную' девочку мастер учили-

ща и позвала в свою группу пова-

ров. Училище Люда закончила на

«хорошо» и «отлично», присвоен ей
был четвертый разряд.

Нравится Л, Никитиной ее про-
фессия, «Люблю готовить, хочу,

чтобы люди остались довольны, а

мне приятно услышать от них теп-
лые слова», — так девушка опреде-

ляет свое отношение к своему тру-

ду. Четыре года она работает в

столовой № 1-, и ни разу еще не
было разочарований в избранной
профессии.

Сначала, конечно, пришлось
трудно, как всегда бывает на' но-
вом месте. Чтобы полностью ос-
воить технологию приготовления
пищи, она оставалась работать две
смены подряд И не ощущала уста-

лости, В коллективе ее быстро за-

метили. Не отработала еще и вось-

ми месяцев, как избрали председа-

телем местного комитета.

Повар Нина Илларионовна Су-
рикова учила Люду работать. До
сих пор девушка благодарна ей за

помощь. Доверие наставницы она

оправдала. Сейчас только два че-

ловека в коллективе столовой име-

ют шестой разряд и право личного

бракеража пищи. Это Н, Л. Сури-
кова и ее бывшая ученица. Теперь
молодые повара обращаются к

Люде с разными вопросами по ра-

боте.
Ни один раз Л, Никитина участ-

вовала в конкурсах профессио-
нального мастерства, В конкурсе,

посвященном 60-летию ВЛКСМ,
она заняла призовое место и в по-

дарок получила чайный сервиз.

Недавно она представляла поваров

города на областном конкурсе в

Киришах, Победы Люда не одер-

жала, но участие в конкурсе оста-

вило хорошее впечатление. После
таких соревнований  ей еще боль-

ше хочется работать, выдумывать

что-то новое и вкусное.

Обязанности кондитера ей тоже

приходится выполнять, Люда печет

из песочного теста, и особейно ей
нравится делать орешки из те-
ста и крема, оригинальные по фор-
ме и на вкус, Люда не может ог-

раничиться приготовлением того,

что она знает и хорошо освоила.

Вместе с другими комсомольцами
нашей столовой с удовольствием

занимается в школе кулинарного

мастерства, которой руководит за-

меститель заведующей производ-

ством Вера Павловна Максимова.

Наши комсомольцы работают
на ответственных участках произ-

водства, борются за качество про-

дукции, И среди них отличный
человек и специалист своего дела
Людмила Никитина, Люда вносит

свои предложения по улучшению

работы горячего цеха, возглавляет

комиссию по технике безопасно-
сти, В составе группы «Комсо-
мольского прожектора» контроли-

рует качество пищи, У Л, Никити-
ной такое мнение: «Кто пойдет
учиться на повара, не пожалеет

об этом».

М, КАЛИНИНА,
повар столовой № 1.;

До завершения треть-

его года десятой пяти-

летки' остался месяц. На

столько же опережает

график пятилетки обрез-
чица выпрессовок цеха

формовой техники реге-

нератного завода Римма

Карповна Петрова. Де-

сять лет работает она на

-заводе. Из года в год

подтверждает         звание

.ударника   коммунистиче-

ского труда.

Фото О. Антонова.

•■  *!

Идет
рабселькоровская

летучка

А ЕСЛИ
СОЗДАТЬ   КЛУБ?

В «Пионерской правде» орга-

низован клуб «Зеркало», кото-

рый интересен и для нас, стар-

ших школьников. Там обсужда-
ются вопросы, волнующие

мальчишек и девчонок.

Нам хотелось бы, чтобы и в

нашей городской газете был ор-

ганизован подобный молодеж-

ный клуб.
Мы хотим, чтобы для моло-

дежи чаще в газете выступали

парикмахеры, модельеры с рас-

сказами о новых веяниях мо-

. ды, публиковались выступле-

ния психологов, воспитателей,
учителей о нравственных проб-
лемах молодежи,

Ирина РАСПОПОВА,
Тамара АФАНАСЬЕВА,

10 «А» класс, школа № 3.

СТАРТ
В СТРАНУ

ПОЭЗИИ
Первые шаги в поэзию мно-

гие авторы начинают часто в

газетах. Очень хотелось бы,
чтобы в нашей газете в полосе

«Юность» публиковались стихи

молодых поэтов нашего горо-

да. Может быть, «Знамя тру-

да» откроет для них зеленую

дорогу в страну- поэзии.

Мы предлагаем провести

конкурс между читателями на

лучшее стихотворение года,- В
нем с удовольствием примут

участие молодые, начинающие

авторы,

С. СОЛОВЬЕВА,
О. КОЗЫРЕВА,

10 «Б» класс, школа № 3.

ЖЕЛЕЗОБЕТОННЫЙ цех

комбината строительных
материалов.,. Здесь уже семь

лет трудятся вместе Виктор
Михайлов, Павел Шелудяков,
Павел Меледин, Александр Ста-
рателев. Бригада активно уча-

ствует в жизни коллектива

комбината, ни одно дело не об»

ходнтся без нее. За добрым

словом, за советом обращают-

ся рабочие к бригадиру, Алек-

сандру Старателеву, секретарю

комсомольской организации

предприятия.

С первого дня существования

бригады установилась тесная

дружба между ее членами и

учащимися школы № 5. Семь
лет назад рабочие пришли в

школу. Сначала даже было
страшновато: получится ли? Нр
знакомство состоялось, н вот

уже привычным стало появле-

ние шефов в классах. Каждый
раз оно несло что-то новое. Ра-
бочие рассказывали о своем

труде, о предприятии. Они рас-

крывали для ребят секреты

своих профессий. Из 36 уча-

щихся подшефного класса 15
ушли после выпуска в проф-

техучилища. Они, как и их

взрослые товарищи, захотели

стать рабочими.

Добрая традиция установи-

лась у шефов. Комсомольцы и

молодые коммунисты комбина-
та обязательно приходят в

классы перед большими празд-

никами, чтобы рассказать о ре-

волюции 1917 года, о принятии

новой Конституции СССР, об
истории Ленинского комсомола,

В классе во время таких рас-

сказов стоит тишина, а потом

разгораются оживленные спо-

ры. Они решают, кем быть, об-
суждают любимые книги. Да
мало ли о чем можно говорить

с   хорошими  друзьями!?

Приходят ученики к шефам
па завод, знакомятся с произ-
водством. Ребят школы воспи-

тывают на трудовых традици-

ях коллектива, привлекают к

работе. На субботниках на тер-

рнтцрнн комбината плечом к

плечу работают ученики и их

шефы. Вместе ездят на поля

совхозов помогать в уборке
урожая.

Есть в школе учащиеся, кото-

рых называют «трудными». Как
им помочь? Учителя и родите-

ли не справляются. Вот, напри-

мер, Сережа Николаев из 5 «А»
класса. Мальчику трудно в

семье, Александр Старателев и

РЕБЯЧЬИ

Павел Меледин побывали у не-

го дома, вели серьезный разго-

вор с родителями — ведь речь

шла 6 настоящем и будущем
человека.

Рабочие постоянно следят за

успеваемостью школьников.

Регулярно заполняется экран

успеваемости учащихся на ком-

бинате. Школа и комбинат
принимают совместные обяза-
тельства. Условия такие: шеф
отлично работает, значит и

подшефный обязан хорошо

учиться, А горе-учеников вызы-

вают в кабинет директора ком-

бината, они отчитываются об
успеваемости прямо перед ра-

бочими. После таких объясне-
ний мало кому захочется снова

попасть в такую же обстанов-
ку.

Учатся они друг у друга, вме-

сте разрешают всевозможные

«почему и зачем». А в конце

года отчитываются о проделан-

ной работе, об учебе, говорят о

недостатках. Обязательно от-

мечают лучших учеников и ра-

бочих. Школьник с гордостью

принимает от своего наставни-

ка книжку «за хорошую учебу

и Общественную работу от кол-

лектива комбината строитеж-

ных материалов».

Трудно быть вожаком пио-

неров и комсомольцев. Надо
много знать и уметь, быть са-

мому подтянутым во всем. За-
то сколько, дает ребятам забо-
та- о них таких шефов, как

члены' бригады ' Александра

Старателева,  ,

Т. ВЕСЕЛОВА,
обществ, корр.



В ФИНАЛЕ ВСТРЕТИЛИСЬ
СИЛЬНЕЙШИЕ

ШАХМАТЫ
Около двух месяцев 36 шахма-

тистов в трех полуфиналах боро-
лись за право участвовать в фи-
нале личного первенства. Наибо-
лее напряженно проходили встре-
чи в полуфиналах Больших Лу-
чек, где претендентов было вдвое
больше, чем путевок, и никто не
избежал поражений. Первое место
занял Е, М, Сальников (ДЮСШ),
а остальные места соответственно
заняли В, Г, Игнатьев (завод
«Сланцы»), А. А, Курмыжский
(СГПТУ №215), А, И. Игнатьев
(погрузочно-транспортное управ-

ление объединения «Ленинград-
сланец»),

Во втором полуфинале победи-
телями стали Ю, П, Фролов (за-
вод «Сланцы»), Я. Дацук (шахта
«Ленинградская»), Н, Нутрихин
(комбинат «Стройдеталь»); в

третьем — В, 6, Смирнов (завод
«Сланцы») н В, Н, Чудовскнй (за-
вод «Сланцы»), Н, Семенов
(ДЮСШ).

Следует отметить результаты
В, И. Чудовского и И, Семенова,
которые выполнили норму перво-
го спортивного разряда. С, Поте-
ряхина перевыполнила норму

второго мужского  разряда,
26 ноября в 10 часов во Двор-

це культуры завода «Сланцы» со-

стоялось открытие финала города
и квалификационного турнира.

Много соревнований прошло и у
юных шахматистов. Так, помимо

турнира на первенство групп в

детской спортивной школе в

шахматных классах      (втором    и

третьем) школы № 3 проводится

первенство мальчиков и девочек,

В нем участвует 78 человек,

19 ноября состоялся интересный
матч между самыми маленькими

щахматистами школ №№ 1 и 3,
Вначале вперед вырш) шахмати-

сты школы № 1. Выиграли свои

партии Максим Афанасьев, Игорь
Матвеев. Саша Горский, Саша
Глущенко, Вничью сыграли Илья
Боровиков, Алеша Снетков. Но в

трудный для своей команды мо-
мент свой бойцовский характер

показали школьники из школы

№ 3, Счет сравнивается благода-
ря усилиям Оли Дмитриеврй, Л е "

ны Дубининой, Игоря Нпконова,
Саши Кадачиго.ва, После долгой
и напряженной борьбы все-таки

побеждает команда школы № 1.
Решающую, последнюю партию

выигрывает ученик этой школы

Кирилл Андреев. Команда побеж-
дает со счетом 6,5:5,5, Такие мат

чи мы решили проводить регуляр-

но,
«   *    *

28 ноября закончилось первен-

ство пионерских дружин города
«Белая ладья»,. Выиграла команда

школы № 3, за которую играли
Костя Кипнис, Андрей Ильин,
Андрей Смирнов, Олег Горшков
Инна Горшкова, На втором месте

команда школы № 4, на третьем—
школы № 1.

К. БАРАНОВ,
тренер детской

спортивной школы.

СВИДЕТБЛЬСТВУЕТ ПРЕССА

СЫТЫ   ПО   ГОРЛО
ОБЕЩАНИЯМИ КАРТЕРА

Американские военнослужащие

в Западной Германии «сыты по
горло тактикой Картера, подобной
выходкам фермера, выращиваю-

щего арахис». Так, по сообщению
корреспондента ЮДИ, оценивает

американская военная газета
«Старс энд страйпс» попытки

президента США приостановить
падение курса доллара.

Корреспондент называет бес-
прецедентными выражения, в ко-

торых американцы, чей жизненный
уровень резко понизился в резуль-

тате падения курса доллара отно-
сительно западногерманской мар-

ки, формулируют свое мнение о

президенте.'
В письмах, опубликованных в

газете «Старс энд страйпс», при-

водится множество тому приме-

ров. Так, некая Элизабет Догерти
пишет: «Необходимо, чтобы хоть

кто-нибудь заставил президента

Картера прекратить ведение дел

в правительстве методами, не от-

личающимися от выходок произ-'
водителя арахиса». Она и другие

авторы писем предлагают, чтобы
семьи американских веннослужа-

щих немедленно  начали  выезд из

Западной Германии в знак -проте-

ста против этой  политики,
Маурин Е, Курс отмечает в

своем письме, что члены семей
американских вояк в Западной
Германии «сидят на сосисках и

воде», а Г, Шмидт, представляю-

щая себя как «солдата, находя-

щегося на передней линии фронта
в нынешней экономической войне»,
пишет: «Выплачиваемые нами на-

логи увеличились вдвое, плата за

услуги во время отпуска во мно-

гих случаях возросла втрое, и у

многих из нас пропало всякое

желание жить  в  Европе»,
По данной проблеме, которую

газета называет «проблемой рас-

плющенного доллара», выступа-

ют в своих сочинениях даже уча-

щиеся американских школ в За-
падной Германии, Так, Слик Эд-
мондс, учащийся из Бремерхаве-
на, в частности, пишет: «В случае,

если не будут приняты экстраор-

динарные меры в целях повыше-

ния курса доллара, американцы в

Западной Германии превратятся

в вид существ, обреченных на вы-

мирание».

(АПН)

ЗАРУБЕЖНЫЙ   КАЛЕЙДОСКОП

НИТ-
Как это ни странно, одним из

своих злейших врагов японские

рыбаки считают дельфинов. Чем
провинились безобидные сущест-
ва? Оказалось, что они поедают

каракатиц, которые высоко ценят-

ся на японском  рынке.

Варварское истребление дель-

финов неоднократно вызывало

протесты международной общест-
венности. Чтобы отвести обвине-
ния от своих рыбаков, поставлен-

ных в безвыходное положение,
японское научно-техническое уп-

равление пытается решить пробле-
му с помощью,., пугала. Его роль

должен выполнять изготовленный
из пластика в натуральную вели-

чину кит-касатка — грозный враг

дельфинов. Для большей досто-

верности он снабжен электронным

устройством, способным имитиро-
вать издаваемые настоящим китом

звуки,

В отличие от своих примитив-
ных огородных собратьев пугало

морское — вещь довольно доро-

гостоящая: оно стоит три миллио-

на иен. Если кит-пугало устраша-
ющего эффекта на дельфинов не
произведет, ученые будут продол-

жать свои исследования — на

«роль» пугала попробуют других
кандидатов.

(АПН)

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ЧИСТЫЙ ВОЗДУХ НА КУХНЕ-

ГАРАНТИЯ ЗДОРОВЬЯ ВСЕЙ СЕМЬИ

Продукты неполного сгорания газа даже в ма-

лых концентрациях дают ряд изменений в само-

чувствии и в состоянии людей. Бытовой надплит-

ный электровоздухоочиститель БЭВ-1 поможет вам

создать на кухне нужный микроклимат, очистит

воздух от вредных примесей.
Прибор эффективно поглощает различные не-

приятные запахи, аэрозольные и жировые загряз-

нения, возникающие   при   приготовлении    пищи,

ВОЗДУХООЧИСТИТЕЛЬ    СТОИТ  50  РУБЛЕЙ.
НО НАДО ЛИ ЭКОНОМИТЬ НА ЗДОРОВЬЕ?

Купив электровоздухоочиститель, вы экономите

на ремонте кухни. Воздухоочиститель БЭВ-1 обес-
печивает десятикратный обмен воздуха в поме-

щении.

Конструктивное решение позволяет использовать
БЭВ-1 и как дополнительный источник света. Ком-
пактный и эстетичный, он хорошо сочетается с ин-

терьером современной кухни.

Купить воздухоочиститель можно в магазинах

электротоваров Ленхозторга, в секциях электро-

товаров универмагов в городах Ленинградской об-
ласти: Выборге, Волхове, Гатчине, Кнришах, Ки-
рове ке, Кингисеппе, Сланцах, Тихвине, Иванго-
роде.
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Владимиру Александровичу
ПРОКОФЬЕВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем крепкого здоровья, счастья се-
мейного и долгих лет жизни.

Коллектив райсельхозтехннки.

Владимиру Александровичу
ПРОКОФЬЕВУ

Сердечно поздравляем с, юбиле-
ем. Желаем крепкого здоровья,

счастья, благополучия в жизни и

творческих   успехов.

Коллектив спецотделення

«Сельхозтехника».

елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 1 ДЕКАБРЯ
8.00 — «Время». 9.05 — «Отзо-

витесь, горнисты!» 9.35 — «Стра-
тегия риска». Телефильм. 3-я се-

рия, 10,45 — С, Прокофьев, Два
концерта для фортепиано с ор-

кестров. 14,30 — Документаль-
ный фильм, 15.15 — «Шахмат-
ная школа», 15,45 — Концерт.
16,45 — «Москва и москвичи».

17,15 — «Веселые старты. 18.15 —

«В каждом рисунке — солнце».

18,30 — «Мальцев из деревни

Мальцево», 19,30 — Чемпионат
СССР по хоккею, ЦСКА — «Тор-
педо». I и И периоды, 21.00 —

«Время». 21,30 — Чемпионат СССР
по хоккею, ЦСКА — «Торпедо».
III период. 22,05 — «Мы поем»,

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА,   1  ДЕКАБРЯ
8,10, 17.30   —   Научно-популяр-

ный фильм.  8,40,  9.40 —  Приро-
доведение,  2-й  класс.  9.00,    16,00
—     Научно-популярный фильм.
9,10, 11.10 — Учащимся ПТУ: фи-
зика. 10.00 — «Поэзия В, Лугов-
ского», 10,40, 11.40 — История.
9 класс. 12,10 — Студентам-заоч-
никам: высшая математика. I
курс. 13.25 — «Основные катего-

рии марксистско-леникской этики».
14,15 — «Экран — врачу».   15.15
—  «Дмитрий   Шостакович».   16,10
—  «Мариэтта Шагинян». Фильм
2-й.' 17,00 — Поступающим в ву-

зы: физика, 18.10 — «Парус». Те-
лежурнал, 18,55 — Реклама. 19.00
—  «Ленинград», 19,30 — Эстрад-
ный концерт. 20,10 — П. Квен-
тин. «Ловушка», Премьера спек-

такля Ленинградского телевиде-

ния. 21,00 — «В дружбе с приро-

дой», «Город поднятых парусов».

Документальные    фильмы.     21,30
Продолжение телеспектакля

«Ловушка», По окончании — Но-
вости,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА,  1  ДЕКАБРЯ
9,00 — Программа передач. 9.05

—  «Телешкола», Физика для уча-

щихся 10-х классов. 9.30 — «Это
автотранспорт». Фильм о спорте.

9,50 — «Польские артисты в Кие-

ве», Музыкальный    фильм.    10,10
—  Художественный фильм «По
семейным обстоятельствам», 1 -я

серия. 11:15 — 11,55 — «Вариа-
ции»: «Длинный день весны»,

14,25 — Программа передач,

16,45 — «Тайна малахитовой шка-

тулки», 17.00 — «Телешкола».
«Кинопрограмма». 17,30- — «Годы
и люди»:   «Главком  хлеба»,   17.50
—  Новости. Вечерняя программа,

18,15 — «Актуальная камера» (на
русском языке), 18,30 — «На
грани опасности»: «Чем наше сло-

во отзовется», 18.45 — «X муза».

19.25 — Реклама. 19.30 — «Чи-
тая книгу природы». 20,00 — Для
детей мультфильмы «Марица»,
«Мальчик и джин», «Этот упря-

мый зайчонок». 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.30 — 23.20 —

«Театральный вечер». «Смерть гу-

бернатора». Спектакль Таллинско-
го государственного академическо-

го театра драмы (повтор.) В пе-

рерыве Объявления  и   Реклама.

Кино

СПЗ «СЛАНЦЫ»
и РМЗ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

объявляет
дополнительный прием

юношей и девушек, имеющих

среднее образование, и юношей,
уволенных в запас из Воору-
женных Сил СССР, для обуче-
ния в СГПТУ № 215 по спе-
циальности ТОКАРЬ.

^Обучение до июля 1979 года.

За" время обучения выплачива-

ется стипендия в размере та-
рифной ставки токаря 1 —2
разрядов.

Окончившие училище будут
направлены на избранные ими
предприятия. ■

За справками обращаться в

отделы кадров предприятий.
Телефоны: 5-11-37, 2-27-46. В
училище: 2-13-83, 2-17-40.
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ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1 декабря — «В ночь на новолу-

ние». Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей, «Самый сильный». Начало в

15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 декаб
ря — «Лекарство против страха».

Начало в 11, 14,20, 16,10, 18,
19,50, 21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 декабря —

«По волчьему следу». Начало в 17,
19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ГОРБЫТКОМБИНАТ

ПРИНИМАЕТ  ЗАКАЗЫ

от населения
на следующие виды услуг:

ОБИВКУ ДВЕРЕЙ,
ВРЕЗКУ ЗАМКОВ,
ВЫРЕЗКУ СТЕКОЛ,
РЕМОНТ МЕБЕЛИ и т. д.

2 — 2

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСХОЗ

ПРИНИМАЕТ

в неограниченном количестве

шишки ели по цене 15 копеек

за 1 кг,

шншкн сосны по цене 39 ко-

пеек за 1 кг.

Оплата производится на . ме-

сте сдачи шишек.

Пункты приема:

д. Вязище, лесничество. Теле-
фон 6-51-01;

д. Новоселье, лесничество.

Телефон 2-64-89;
д, Старополье, лесничество.

Телефон 2-74-78;
г. Сланцы, Комсомольское

шоссе, дом № 78. Телефон
2-26-75.

По заявке сдатчика шишек
производится прием и оплата

шишек в любом населенном

пункте Сланцевского района.
Телефон для приема заявок

2-26-75.
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Приносим соболезнование
семье и родственникам ШИ-
РОКШИНА Александра Эдуар-
довича по поводу его трагиче-

ской смерти.

Администрация,   партийное,
бюро и заводской  комитет

цементного завода.

Коллектив железнодорожно-
упаковочного цеха цементного

завода скорбит по поводу тра-

гической смерти ШИРОКШИ-
НА Александра Эдуардовича и

выражает           соболезнование
семье и родственникам   покой-
ного.

Коллектив смены диспетчера

Т, А. Никифоровой скорбит по

поводу трагической смерти

ШИРОКШИНА Александра
Эдуардовича и выражает собо-
лезнование семье и родственни-

кам покойного.

Коллектив Сланцевского рай-
онного узла связи выражает

глубокое соболезнование Бойко
Любови Константиновне по по-

воду смерти матери.

Выражаем сердечную благодарность коллективам шахты № 3,
участка № 3, бригады Хатунцева шахты № 3, друзьям, соседям, род-

ным, принявшим участие в похоронах и разделившим с нами горечь

утраты мужа и отца Далецкого Бронислава Устиновича.
Жена, дети.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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